



Projektsteckbrief – „Cologne-Cairo-Projekt“

1.	RFPD Projekt in Kairo	
Überblick		Kontakt
<ul style="list-style-type: none">▪ RFPD-Projekt in Ägypten▪ Matching-Grant gefördert▪ RFPD-Projekt mit den Säulen Familienplanung, Schulbildung, Berufsausbildung und Mikrokreditvergabe an Projektteilnehmerinnen		 <ul style="list-style-type: none">• Nik Raupp• RAC Köln• nik.raupp@rotaract.de
Kurzbeschreibung		
<p>▪ Anknüpfend an das Modell des Alexandria-Projektes versucht das Cologne-Cairo-Projekt als RFPD-Projekt, die Lebensbedingungen der Bewohner, vornehmlich der Bewohnerinnen des Kairoer Armenviertels Kilo 21 durch verschiedene Bausteine zu verbessern (s.o.). Die deutsche Seite hat das Fundraising übernommen, die Ägypter kümmern sich um die tatsächliche Umsetzung vor Ort: Auswahl der Teilnehmer, Kooperation mit den Partnerorganisationen, die die Schul- und Berufsausbildung betreuen, Genehmigung und Auszahlung sowie Kontrolle der Rückzahlungen der Mikrokredite.</p>		
Projektziel(e)		Partner
<ul style="list-style-type: none">• Verbesserung der Lebensbedingungen für die Projektteilnehmer• Verbreitung der Ziele von RFPD		<ul style="list-style-type: none">• Rotaract Club Köln und der Rotary Club Köln-Hahnentor• Rotaract Club Kasr el Nile und Rotary Club Kasr el Nile